



Son muchos los pueblos británicos con encanto que esconden siglos de historia y patrimonio cultural.

Son muchos los pueblos británicos con encanto que esconden siglos de historia y patrimonio cultural. Visitarlos es como hacer un viaje al pasado donde puedes disfrutar de paseos por el paisaje atemporal de la campiña inglesa, viajar en trenes de época disfrutando de los parques nacionales de Reino Unido, saborear el pescado local y muchas otras sorpresas. A continuación, te hemos preparado una lista con algunos de los pueblos de postal más bonitos de Inglaterra, Escocia y Gales para que empieces a soñar con visitarlos.

Norte de Inglaterra

Robin Hood's Bay, North Yorkshire

El pueblo de Robin Hood's Bay, situado en el condado de Yorkshire, es un tradicional pueblo pesquero con un toque rural. Sus serpenteantes calles adoquinadas, hileras de casitas tradicionales, callejuelas que conducen a acogedores pubs y a su preciosa playa, lo convierten en uno de los pueblos más representativo del encanto inglés. Antes de ponerte a explorar sus alrededores, te recomendamos probar su fresco fish and chips para recargar pilas y animarte a hacer el sendero nacional de Cleveland, parte del Parque Nacional de los North York Moors, donde puedes disfrutar de un paseo panorámico de la localidad.

Whitby, North Yorkshire

Whitby, con su puerto emblemático y estrechas calles adoquinadas, es uno de los pueblos marinos más pintorescos de Inglaterra que sirvió al novelista Bram Stoker como marco para el inicio de su gran clásico Drácula. Entre algunas de las atracciones de la localidad destacan: la Abadía de Whitby y la Iglesia de Santa María, a la que se llega subiendo 199 escalones, una experiencia de los más recomendable para poder disfrutar de las vistas de la abadía desde una perspectiva a mayor altura. □

Centro de Inglaterra

Castle Combe, Los Cotswolds

Castle Combe es uno de los pueblos más bonitos y fotogénicos de la región de los Cotswolds. Su conjunto urbano con sus casas construidas con la típica piedra de la campiña inglesa de color miel, sus monumentos -Market Cross, la iglesia de St Andrew, del siglo XIII con su reloj sin cara - y sus pubs repletos de encanto, lo hacen irresistible. Nuestro consejo es que fotografíes la panorámica del pueblo desde el puente y la compartas en tus redes sociales. Te prometemos que el resultado será espectacular.



Bibury, Los Cotswolds

Bibury es un pequeño pueblo de la zona de los Cotswolds cuya calle está considerada como una de las más bonitas de Inglaterra. Bajo el nombre de Arlington Row se esconde una de las postales más bellas de la campiña inglesa.

Sur de Inglaterra

Rye, East Sussex

Rye, a un paso de Londres, en el corazón de East Sussex, con sus calles empedradas, casas entramadas de madera y sus comercios tradicionales, es una de las poblaciones medievales mejor conservadas de Gran Bretaña. Al pasear por Watchbell Lane, Mermaid Street o Wish Street, te parecerá que el tiempo se ha detenido en la Edad Media. Hay varios lugares que ver en Rye que no pueden faltar en tu visita, así que toma nota: harás un montón de fotos en Mermaid Street, un conjunto de casas medievales con mucho encanto, y donde está la Mermaid Inn, una posada con siglos de antigüedad en la que se han alojado personas como la reina Isabel. Y tienes que ascender a la Torre Ypres, del siglo XII, el monumento más famoso de la localidad, desde donde podrás disfrutar de unas vistas espectaculares.

Los 12 pueblos de postal más bonitos de Gran Bretaña

